

BAB I

PENDAHULUAN

Bab ini membahas mengenai latar belakang masalah yang diangkat. Dengan adanya latar belakang masalah penulisan, memberikan batasan - batasan masalah yang akan dibahas, menuliskan tujuan dan manfaat.

1.1 Latar Belakang

Saat ini, penerapan teknologi semakin berkembang dan mulai merambah ke berbagai sektor, salah satunya sektor ekonomi. Semua aktivitas yang dilakukan oleh sebuah bidang usaha semakin tidak terlepas dari penggunaan teknologi. Berbagai aplikasi komputer yang banyak ditawarkan memungkinkan para pengusaha menerapkannya di dalam mengelola bidang usahanya.

Dalam sebuah bidang usaha khususnya makanan, data penjualan produk makanan maupun minum sangat penting dimiliki oleh pengusaha, karena dengan mengetahui jumlah produk yang terjual dan stok bahan baku yang tersedia setiap harinya pengusaha akan lebih mudah dalam melakukan pengecekan makanan yang terjual dan stok bahan baku yang tersedia. Salah satu cara yang dapat dilakukan pengusaha untuk mempermudah pencatatan hasil produk makanan atau minuman yang terjual dan stok bahan baku yang tersedia dapat dilakukan melalui penggunaan aplikasi dekstop yang dioperasikan oleh kasir.

Melalui penggunaan aplikasi *desktop*, kasir akan lebih mudah dalam melakukan kegiatan pencatatan produk makanan atau minuman yang terjual dan juga pengecekan stok bahan baku yang tersedia, sehingga setiap hari akan

diketahui detail rincinan jumlah produk makanan atau minuman yang dijual dan stok bahan baku yang tersedia.

Rumah Makan Jos Gobyos merupakan rumah makan yang terletak di jalan Gunung Sari Indah blok J-34 Surabaya. Rumah Makan ini adalah rumah makan yang menyediakan berbagai macam menu makanan yang memiliki cita rasa pedas antara lain sego tempong, penyet lele, ayam kremes, bakso penyet, mie kocok dan lain-lain. Jos Gobyos berdiri pada tanggal 18 Juni 2013, depot ini memiliki banyak konsumen yang berasal dari berbagai kalangan antara lain remaja, ibu-ibu, bapak-bapak, pegawai kantor dan sebagainya. Salah satu kendala yang dihadapi depot saat ini adalah pencatatan data produk makanan atau minuman yang terjual dan stok bahan baku yang tersedia masih dilakukan dengan cara manual sehingga mengakibatkan pengusaha kesulitan dalam melakukan pengecekan makanan yang terjual.

Untuk mempermudah dan memaksimalkan kegiatan pencatatan produk makanan atau minuman yang terjual, diperlukan sistem pencatatan yang modern yaitu dengan penggunaan aplikasi *desktop*. Sehingga dengan penggunaan aplikasi dekstop kasir akan lebih mudah melakukan pencatatan produk yang terjual.

Dari latar belakang diatas, maka dibutuhkan sebuah sistem informasi berbasis *desktop* untuk kasir Rumah Makan Jos Gobyos yang diharapkan dapat membantu kasir dalam kegiatan pencatatan produk makanan atau minuman yang terjual dan juga pengecekan stok bahan baku yang tersedia, selain itu diharapkan pula dapat mempermudah pengusaha atau pemilik depot pada saat melakukan pengontrolan pemasukan pendapatan pada setiap transaksi dan stok bahan baku.

1.2 Perumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan sebelumnya, terdapat permasalahan yang akan diangkat dalam penyelesaian skripsi ini, Bagaimana mengembangkan sebuah sistem informasi penjualan di Rumah Makan Jos Gobyos dengan stok bahan baku?

1.3 Batasan Masalah

Adapun batasan-batasan masalah yang dibuat agar dalam pengerjaan skripsi ini dapat berjalan dengan baik adalah sebagai berikut:

1. Sistem dibuat hanya untuk pemilik rumah makan, kasir.
2. Sistem hanya mendata dan memberikan informasi penjualan makanan minuman serta stok bahan baku yang tersedia.

1.4 Tujuan

Tujuan dari pembuatan skripsi sistem informasi penjualan pada Rumah Makan Jos Gobyos adalah mendata penjualan makanan minuman dan memberikan informasi stok bahan baku yang tersedia.

1.5 Manfaat

Adapun manfaat yang ingin dicapai dan diperoleh dari penyelesaian skripsi sistem informasi penjualan pada Rumah Makan Jos Gobyos ini, yaitu penelitian ini diharapkan dapat menambah pengetahuan lebihluas tentang pemanfaatan teknologi informasi terhadap rumah makan dan hasil penelitian ini dapat dipergunakan sebagai acuan peneliti lain yang ada hubungannya dengan skripsi ini.

1.6 Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan skripsi ini akan membantu mengarahkan penulisan laporan agar tidak menyimpang dari batasan masalah yang dijadikan sebagai acuan atau kerangka penulisan dalam mencapai tujuan penulisan laporan skripsi sesuai dengan apa yang diharapkan. Laporan skripsi ini terbagi dalam 5 bab, yaitu:

BAB I : PENDAHULUAN

Pada bab ini membahas mengenai latar belakang masalah, perumusan masalah, batasan masalah, tujuan, manfaat, dan metodologi penelitian.

BAB II : TINJAUAN PUSTAKA

Pada bab ini akan dibahas teori mengenai profil Rumah Makan Jos Gobyos, konsep basis data, konsep bahasa pemrograman dan visual studio.

BAB III : METODOLOGI PENELITIAN

Pada bab ini berisi tentang tahapan-tahapan skripsi dan jadwal pengerjaan skripsi. Metode ini dijelaskan dari *document flow* hingga terbentuknya CDM dan PDM.

BAB IV : HASIL DAN PEMBAHASAN

Pada bab ini akan dibahas hasil dari sistem terdiri dari halaman antar muka program dan penjelasan mengenai halaman tersebut.

BAB V : PENUTUP

Pada bab ini akan dipaparkan penutup yang berisi kesimpulan dan saran dari hasil Skripsi ini.

DAFTAR PUSTAKA

Pada bab ini terdapat semua referensi-referensi yang telah didapat dari buku, internet, dan lain sebagainya.